

Recrutement en cours pour l'équipe d'animateurs EUROPE-MOBILE!

L'Europe-Mobile qu'est-ce que c'est ? Il s'agit d'un bus itinérant parcourant l'Île-de-France durant deux semaines. Ce projet innovant est conduit par des étudiants européens et s'adresse à des élèves et à des jeunes inscrits dans des centres de jeunesse. Il a pour objectif de renforcer la connaissance la construction européenne auprès de la jeunesse. Il est organisé par la Fondation Genshagen en Allemagne, la Fondation Robert Bosch et la Maison de l'Europe des Yvelines, partenaire responsable de l'organisation du circuit en Île-de-France.

Qui peut faire partie de l'équipe d'animateurs de l'Europe-Mobile? Des étudiants en études européennes ou ceux impliqués dans des actions liées à l'Europe. Ces étudiants doivent pouvoir communiquer en français et en anglais. Tous les frais liés au projet sont pris en charge.

Combien de temps dure le projet ? Le projet débute le 30 septembre 2010 et se termine le 24 octobre 2010. Durant toute la durée du projet, les étudiants sont hébergés à Paris.

Quelles sont les activités menées dans le cadre de l'Europe-Mobile ? Le cœur du projet réside dans la venue du bus dans les établissements scolaires et centres de jeunesse d'Île-de-France. A chaque halte l'équipe des animateurs offre un programme d'ateliers, de conférences, de jeux de simulation et d'animation linguistique. Le bus parcourra le territoire à la rencontre des jeunes durant 11 jours. Les thèmes proposés concernent le processus de la construction européenne. Toutes les activités sont organisées et mises en œuvre par les étudiants participant au projet. Ces derniers pourront développer ces outils durant une semaine de préparation antérieure au départ du bus. Après le périple en Île-de-France, les résultats du projet seront évalués et présentés à un large public lors d'une conférence finale.

Quelle assistance est mise en place pour les étudiants? Pendant toute la durée du projet, les étudiants seront encadrés par deux formateurs, qui agiront en « leader » et accompagneront la mission des étudiants en leur apportant leur expertise de formateur et leur ouverture pour le dialogue interculturel.

Comment les étudiants peuvent-ils valoriser leur participation? Les étudiants peuvent acquérir une expérience professionnelle dans un environnement international. Selon leur statut (universitaire), cette participation au projet peut compléter utilement leur parcours de formation par l'obtention d'une attestation. Tous les étudiants engagés dans ce projet amélioreront leurs propres connaissances du processus d'intégration européenne en participant aux échanges avec des experts et en assistant à la conférence de clôture. La semaine préparatoire inclut des modules de formation au niveau de la gestion de projet et des méthodes pédagogiques.

Quel impact attendu dans les établissements scolaires? Les résolutions issues du projet seront portées à la connaissance d'institutions publiques lors de la conférence finale, en présence de personnalités issues du monde politique, économique, culturel et de l'Education.

Information et dossier de candidature : La date limite pour le dépôt des dossiers de candidature est fixée au 15 juillet 2010. Les étudiants intéressés sont priés de contacter la coordinatrice allemande du projet Magdalena Kurpiewska par téléphone au 0049 (0) 33 78 - 80 59 50 ou email: kurpiewska@stiftunggenshagen.de.

Site Internet dédié au projet : www.europamobil-online.eu

Le projet Europe-mobile est financé par la Fondation Robert Bosch, la Maison de l'Europe des Yvelines, le Conseil régional Ile-de-France et le Land du Brandebourg (Allemagne).







